

Apoyo de Plan Padrinos es fundamental para fortalecer a las empresas

Bogotá, 24 de octubre de 2012 (Prensa Bancóldex). “Consideramos que el apoyo de Plan Padrinos a la pequeña y mediana empresa es fundamental para fortalecernos”, así lo aseguró Álvaro Pesca Pérez, subgerente de la empresa Hermagú, quien asistió al programa de Bancóldex que se realiza en alianza con la Universidad Externado de Colombia.

Como Álvaro, más de 40 empresarios participaron este miércoles en la presentación de las acciones de mejora en la versión Maestría del programa Plan Padrinos.

Este programa busca, dentro del marco académico, afianzar el mejoramiento empresarial, a partir de un proceso que permita mejorar la forma de gerenciar y aumentar la gestión en las áreas funcionales de la compañía, promoviendo el crecimiento y la sostenibilidad de las Mipymes colombianas.

El modelo está diseñado para que los empresarios conozcan la realidad del mercado y tengan el acompañamiento de un consultor para que documenten, aprendan, analicen e implementen acciones que permitan superar cualquier impacto negativo en su negocio.

En este proceso, el trabajo de consultoría lo realizan estudiantes de pregrado y postgrado de la Facultad de Administración de Empresas de la Universidad Externado de Colombia.

“Nos enfocó completamente. Es muy bueno para las empresas que están naciendo o que llevan poco tiempo y no están estructuradas completamente”, indicó Patricia Neira, Gerente General de la empresa Tecnología Liviana S.A.S.

Para Efrén Cifuentes, Jefe de la Oficina de Formación Empresarial de Bancóldex, este tipo de programas le brindan al empresario elementos complementarios a la capacitación, ya que con los conocimientos adquiridos y con el apoyo de los consultores de la universidad, pueden construir de forma conjunta planes de acción a corto y mediano plazo que contribuyen a mejorar su competitividad.

“Además, –agregó– demuestran que las alianzas entre la academia, el sector empresarial y las entidades de apoyo como Bancóldex, generan muy buenos resultados”.

A su vez, el coordinador de Plan Padrinos, Cesar Augusto Ortiz Ruano dijo que los efectos obtenidos han sido muy importantes para cada una de las empresas que han participado, ya que a través del diagnóstico y el análisis de su situación actual, se logró definir un plan de mejoramiento para el área más débil de cada compañía.

“Escuchar a los empresarios hablando del futuro de sus empresas con más propiedad y con una visión diferente frente a los retos que les esperan es para nosotros el mejor resultado”, manifestó.

Asimismo, Alberto López Roa, gerente de la empresa La Ola Electrodoméstica invitó a los empresarios interesados en capacitarse y buscar su desarrollo y crecimiento y a conocer y aprovechar el Plan Padrinos.

“Llamo a los empresarios para que se preparen. La gran mayoría estamos llevando nuestro negocio con unas ideas de hace 30 o 40 años, mirando como el mundo avanza, las empresas crecen y nosotros estancados en el mismo lugar por falta de preparación”, afirmó.

Plan Padrinos ha beneficiado a más de mil empresas del país

En el 2005, Bancóldex realizó un convenio con la Universidad Externado de Colombia con el fin de aunar esfuerzos para potenciar los esfuerzos realizados en la tarea de fortalecer a las Mipymes colombianas y brindar así la oportunidad de capacitar y acompañar a un mayor y diverso número de empresas. En este mismo año, el nombre Plan Padrinos es registrado como marca por la Universidad Externado de Colombia.

Actualmente, este es uno de los programas de mayor impacto social y empresarial de la Facultad de Administración de Empresas.

A Octubre de 2012, el programa Plan Padrinos ha beneficiado más de 1.340 empresas.

(Fin)

PLAN PADRINOS

Tecnología Liviana S.A.S

Ingeniero Camilo Mejía, Gerente Técnico

“Creemos que nos impacto de forma positiva en nuestra empresa porque nos ayudó a tener un enfoque claro de lo que debe hacer la empresa para poder progresar y salir adelante. Nos ayudaron básicamente a marca una ruta, un rumbo de trabajo para poder desarrollar nuestras actividades de forma ordenada y poder lograr unos objetivos que teníamos claros pero que no teníamos un buen enfoque para tener un logro claro”.

Patricia Neira, Gerente General

“El Plan Padrinos es un programa de la Universidad Externado y de Bancóldex dirigido para empresarios y para empresas nuevas. Nos enfocó completamente. Es muy bueno para las empresas que están naciendo o que llevan poco tiempo y no están estructuradas completamente”.

Hermagú S.A.

Alvaro Pesca Pérez, subgerente

Bancóldex y su programa Plan Padrinos, que a través de él y la Universidad Externado, logramos vincularnos a un proceso que ha sido muy fructífero para nuestra empresa. A través de este programa logramos establecer con claridad cuáles podrían ser las soluciones a problemáticas que la compañía venía teniendo en diferentes áreas pero principalmente en mercadeo y ventas, donde los asesores que nos acompañaron en el proceso identificaron claramente cuáles podrían ser las salidas que debemos desarrollar para que la empresa continúe siendo viable. Igualmente, nuestro reconocimiento a la Universidad Externado de Colombia en atención a que gracias al programa de maestría que tienen es posible que las empresa Pymes como es el caso de nosotros recibamos este tipo de orientación, que de otra manera sería muy difícil y costoso recibirla.

Un estudio, un diagnóstico de cada una de las áreas de la compañía, un acompañamiento para los diferentes análisis de las diferentes situaciones de la empresa no hubiesen sido posibles con este gran aporte de la universidad y los estudiantes de esta maestría. De manera que estamos muy agradecidos con el programa.

Queremos continuar, podernos vincular a otro programa de Plan Padrinos en mercadeo y ventas. Así lo hemos manifestado a Bancóldex porque consideramos que el apoyo que se la da a la pequeña y mediana empresa es fundamental para fortalecernos.

La Ola electrodoméstica

Alberto López Roa, Gerente

Para mí el Plan Padrinos es algo que ha significado algo muy importante porque cuando yo inicié no sabía de que se trataba pero lo tomé pensando buscar una ayuda y si que la encontré.

En el Plan Padrinos he encontrado personas muy profesionales que me han puesto a pensar en cómo llevar mi negocio y para donde.

Hoy en día tengo una idea mucho más clara aplicando todas las sugerencias que me han hecho en el programa. Me siento más seguro de lo que va a significar mi negocio de aquí en adelante.

Cuando yo llegué a Bancóldex venía buscando un préstamo, entonces me hablaron de la alianza que existía con la Universidad Externado de Colombia, que había un curso de gerencia completamente gratis y decidí tomarlo.

Llamó a los empresarios para que se preparen. La gran mayoría estamos llevando nuestro negocio con unas ideas de hace 30 o 40 años, mirando como el mundo avanza, las empresas crecen y nosotros estancados en el mismo lugar por falta de preparación.